

I Jornada Técnica sobre el Ruido - Palmas de Gran Canaria

El evento, que se pone en marcha por primera vez, contó con la presencia de expertos a nivel nacional y europeo que debatirán sobre el fenómeno del ruido desde diferentes perspectivas, tanto técnicas como jurídicas, dejando espacio también para la participación ciudadana.

La jornada forma parte del proceso de difusión del Mapa Estratégico de Ruido, que presentó el Ayuntamiento, y representa el inicio del proceso participativo para la elaboración del Plan de Acción contra el Ruido que pondrá en marcha la Concejalía de Sostenibilidad Ambiental, Agricultura y Ganadería del Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria.

Dicho Plan de acción, deberá recoger una serie de actuaciones dirigidas a mejorar la afección del nivel acústico al que está sometida la población.

Las medidas fundamentales son de tres categorías: las de carácter correctivo, para actuar sobre los puntos donde se ha detectado que se produce un incumplimiento del objetivo de calidad acústica; las preventivas, aquella que requiere de la implicación de diferentes áreas municipales para que consideren la variable ruido dentro de sus programas y, finalmente, los instrumentos de control, gestión y validación de esas mejoras.

A las 10:20 horas tuvo lugar la charla 'Gestión del ruido urbano, marco normativo y expectativas ciudadanas: la experiencia del Ayuntamiento de Málaga', a cargo de Luis Medina-Montoya Hellgren.

Programa

[<http://medioambiente.malaga.eu/export/sites/medioambiente/control-del-ruido/educacion-ambiental/campanas-jo>]

1199.94 Formato: pdf

